

BREVE

Strasbourg, le 29 novembre 2022

Un ciné-débat sur la régénérescence des sols et de la crise climatique

La Ville et l'Eurométropole de Strasbourg, la Zone atelier environnementale et urbaine (ZAEU) et le Conseil d'architecte, d'urbanisme et d'environnement (CAUE) organisent un ciné-débat intitulé « *Que vivent les sols ! Une solution à la crise climatique* », **jeudi 1er décembre, à 19h30**, à l'UGC Ciné-Cité de Strasbourg.

La soirée commence par la diffusion du documentaire américain de Josh et Rebecca Tickell « *Mission régénération* », sur la régénération des sols propre à inverser le réchauffement climatique. La projection sera suivie d'un débat, en présence de **Marc Hoffsess**, adjoint en charge de la transformation écologique du territoire, d'**Antoine Neumann**, conseiller municipal délégué à l'agriculture urbaine et à l'alimentation, d'**Apolline Auclerc**, maîtresse de conférences en écotoxicologie, biodiversité et écosystème à l'Université de Lorraine, de **Christophe Schwartz**, directeur du laboratoire Sols et Environnement à l'ENSAIA de Nancy, et de **Rémi Koller**, ingénieur agronome, ancien directeur de l'association pour la relance agronomique en Alsace.